

POURQUOI NE PAS LA PAYER?

Personne ne sait où flotte l'iceberg enveloppé de brouillard avant qu'il n'apparaisse sous la proue du navire. Alors, à moins qu'il n'y ait une assurance, la perte est énorme. Personne ne sait quand un décès se produira dans le monde des affaires, il peut d'abord frapper votre maison.

Pourquoi ne pas payer la bagatelle qu'il en coûterait pour assurer absolument la continuation de votre entreprise quoi qu'il puisse arriver?

LA POLICE DE PROTECTION DES ASSOCIATIONS de la "CANADA LIFE"

est la sauvegarde idéale.

La brochure "La Sauvegarde de vos affaires" contient des choses intéressantes à ce sujet. Elle est donnée gratuitement sur demande.

HERBERT C. COX,

Président et Gérant-Général.

AUTOMOBILES Assurance Couvrant Contre

L'Incendie, l'Explosion, la Responsabilité Publique, le Vol, le Transport, la Collision, les Dommages matériels à autrui.

Accidents, Maladies, Bris de Glaces, Vol, Attelages, Responsabilité de Patrons et Publique, Garantie de Contrats, Cautionnements Judiciaires, Fidélité des Employés.

LA PREVOYANCE

160 St-Jacques, Montréal

J. C. GAGNE, Gérant-Général

Tél. Main 1626

la famille de se soutenir perpétuellement, non pas temporairement.

Le montant nécessaire

Maintenant une moyenne d'assurance de \$5,000 pour \$2,540,000 adultes mâles canadiens donneraient un total de \$12,150,000,000, contre les \$1,237,613,817. actuellement en force. Ceci est dix fois autant. Dans ce compte ne sont pas compris les montants d'assurance que l'on devrait prendre pour les enfants et les femmes, pour diverses raisons, telles que les frais funéraires, ou pour les pensions de vieillesse pour les demoiselles âgées.

Mais ces chiffres sont suffisants pour démontrer que le peuple de ce pays n'est malheureusement pas assez assuré.

Un point intéressant.

Il est intéressant de noter que l'administration de l'assurance-vie canadienne se fait à un coût des plus minimes.

L'année dernière les compa-

gnies d'assurance-vie gagnèrent en intérêts et autres profits pas moins que \$19,339,692. Les frais d'administration des compagnies furent seulement de \$23,638,389, ou un peu plus de \$4,00,000 de plus.

Une proportion minime.

En d'autres mots, ceci veut dire que sur les recettes des primes annuelles, moins de 7 pour cent sont absorbées par les frais d'administration, parce que les intérêts gagnés payent la balance.

Les dividendes augmentent

Il y a aussi beaucoup d'autres choses intéressantes dans le rapport du gouvernement. Une lecture soignée des dividendes déclarés aux détenteurs de police en 1914, démontre que plusieurs de ceux-ci furent supérieurs aux dividendes déclarés antérieurement. Il y a une tendance marquée dans le même sens pour les dividendes de 1915, qui sont démontrés dans les tableaux de vie, de Stone & Cox, qui viennent d'être publiés récemment.

Juste l'opposé de plusieurs autres commerces.

Le point que je voudrais que l'on saisisse dans tout ceci est: que les compagnies d'assurance-vie sont si solides financièrement, que même quand des centaines des principales corporations industrielles ont dû suspendre le paiement de leurs dividendes, les compagnies d'assurance-vie, loin de suspendre leurs dividendes, les augmentent au contraire, pendant la pire crise que le monde ait jamais vue.

COMPAGNIE	
MONTREAL - CANADA	
D'Assurance Contre l'Incendie	
Téléphone Bell Main 5381	
Actif	\$557,885.95
Réserve	\$193,071.19
Autres Valeurs	
passives	20,688.00
	\$213,759.19
Surplus pour les assurés	\$344,126.76
Bureau-Chef:	
EDIFICE DULUTH,	
50 rue Notre-Dame Ouest,	
Angle de la rue St-Sulpice,	
MONTREAL.	
L. A. Lavallée, Président,	
Ferd. Pagé, Gérant Provincial.	

BRITISH COLONIAL

FIRE INSURANCE COMPANY

EDIFICE ROYAL, 2 PLACE D'ARMES, MONTREAL

CAPITAL AUTORISE, \$2,000,000 CAPITAL SOUSCRIT, \$1,000,000

Agents demandés pour les districts non représentés